

El comercio de granos y soja en la Bolsa de Comercio de Chicago está cerrado el lunes en conmemoración del Día del Trabajo. El comercio nocturno se reanudará esta noche.

Los administradores de dinero aumentaron sus posiciones largas netas, o apuestas a precios más altos, en maíz mientras redujeron sus apuestas alcistas en soja en los siete días que terminaron el 30 de agosto, según la Comisión de Comercio de Futuros de Productos Básicos.

La semana pasada, los inversores elevaron sus posiciones largas netas en maíz a 205.208 contratos de futuros, frente a los 175.527 contratos de la semana anterior, dijo la CFTC en un informe. Esa es la posición más grande desde la semana que terminó el 28 de junio.

Los especuladores, sin embargo, redujeron sus posiciones alcistas en la soja a 104.149 contratos de futuros la semana pasada, dijo la agencia. Eso es menos que los 111,345 contratos siete días antes, según muestran los datos del gobierno.

En trigo, los inversores elevaron sus posiciones largas netas en futuros de invierno de color rojo fuerte a 12.410 contratos netos, frente a los 8.824 contratos de la semana anterior y la mayor posición alcista desde el 12 de julio. Para el trigo de invierno rojo suave, los fondos de cobertura y otros grandes administradores de dinero redujeron sus posiciones largas netas, o apuestas a precios más bajos, a 23.935 contratos la semana pasada, por debajo de los 29.231 contratos de la semana anterior, dijo la CFTC en su informe.

El informe semanal Compromiso de los comerciantes de la Comisión de comercio de futuros de productos básicos muestra las posiciones de los comerciantes en los mercados de futuros. El informe proporciona posiciones mantenidas por comerciantes comerciales, o aquellos que usan futuros para cubrir sus activos físicos; comerciantes no comerciales o administradores de dinero (también llamados grandes especuladores); y no reportables, o pequeños especuladores. Una posición larga neta indica que más comerciantes están apostando a precios más altos, mientras que una posición corta neta significa que más están apostando a que los futuros bajarán.

Las alertas y avisos de inundaciones están vigentes esta mañana en el este de Indiana y Ohio, al sur en Alabama y Georgia y al noreste en Maine, según muestran los mapas del Servicio Meteorológico Nacional.

En el este de Indiana y gran parte de Ohio, fuertes lluvias cayeron durante la noche debido a fuertes tormentas eléctricas, dijo el NWS en un informe temprano esta mañana. Ya han caído hasta 3,5 pulgadas de lluvia.

El exceso de precipitaciones ha provocado la inundación de varios ríos, arroyos y arroyos de la zona. "Los arroyos continúan aumentando debido al exceso de escorrentía de las lluvias anteriores", dijo el NWS. "Espere muchas áreas de agua estancada o de movimiento lento".

Más al oeste y al sur, en partes de Oklahoma, será posible que haya tormentas eléctricas, y algunas podrían volverse "fuertes o marginalmente severas esta tarde o noche", dijo la agencia.

**Fuente: Sucessful Farming**